Vladimir Poutine signale que les sanctions de l'Occident sont négatives pour les relations Russie-Allemagne



Moscou, 11 mai (RHC)- Le président russe Vladimir Poutine a déclaré que les différends entre l'Occident et la Russie ont une influence négative sur les relations bilatérales entre Moscou et l'Allemagne, dont les représentants n'ont pas assisté à la grande parade militaire qui a eu lieu samedi à Moscou pour fêter le 70è anniversaire de la victoire contre le fascisme.

Au cours d'une réunion avec la chancelière allemande, Angela Merkel, Vladimir Poutine a mis en exergue la nécessité de trouver des solutions urgentes à ces problèmes.

Les deux dirigeants ont reconnu qu'il existait des divergences profondes concernant la crise ukrainienne, mais ils ont plaidé pour un travail commun afin de résoudre ce conflit.

Les médias russes ont précisé que Vladimir Poutine et Angela Merkel se sont penchés sur les relations bilatérales Russie-Allemagne et Russie-Union Européennes et qu'ils ont également abordé des questions plus délicates, comme la situation en Ukraine.

Le président russe a assuré que la Russie fait tout son possible pour améliorer ses relations avec Berlin et développer la coopération, malgré les sanctions imposées par l'Union Européenne l'année dernière.

De son côté, la dirigeante allemande s'est félicitée de la possibilité de dialoguer avec le président russe. Elle a souligné la nécessité de coopérer et de trouver des solutions diplomatiques, y compris dans des situations complexes.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/55569-vladimir-poutine-signale-que-les-sanctions-de-loccident-sont-negatives-pour-les-relations-russie-allemagne



Radio Habana Cuba